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“263”在行动

全市人力资源和社会保障工作会议———

敲定今年 7个方面工作
本报讯 (通讯员 刘通 记者 杨晓

莉)11日上午，记者从全市人力资源
和社会保障工作会议上获悉，今年，
市人社局将围绕大力提升“三服务”
水平、统筹推进城乡就业创业、充分
保障企业市场化用工、全力服务企业
人才引培、加快完善城乡社保体系、
扎实做好人事管理改革、建立完善维
权监督机制等七个方面开展工作，努
力开创全市人力资源和社会保障工作
新局面。市委常委、常务副市长孙建年
出席会议。

会上，孙建年对去年人社工作取
得的成绩给予肯定。他要求，要审时度
势，清醒认识人社工作在就业、社保、
人才、劳动关系等方面面临的新形势、
新要求，并充分适应这一新形势、新要
求，找准工作方法，推动人社工作不断

发展；要围绕中心，准确把握人社工作
新定位，突出重点抓“三支队伍”、精准
施策抓“三个口袋”、尽职尽责抓“三个
稳定”，推动人力资源社会保障事业
向更高水平发展；要创新实干，全面
落实人社工作新举措，着力抓好结构
性就业矛盾、社会保障制度公平可持
续发展、急需人才引进培育、机关队
伍科学管理、和谐劳动关系等五个方
面重点工作，为全市经济社会发展提
供坚强保障；要精心组织，勇于改革创
新、强化协调配合、加强队伍建设，努
力实现人社工作新作为。

会议表彰了一批先进单位和先进
个人；高新区、市教育局有关负责人在
会上作交流发言；各乡镇(园区)负责
人向市政府递交了 2017年人社工作
目标责任状。

高邮农商行解决中小企业贷款难题有担当
本报讯（记者 殷朝刚）日前，开发区一

企业急需资金进一批生产原材料，否则将面
临材料价格上涨。高邮农商行得知企业困难
后，只用三天时间，就为该企业发放贷款
1000万元，解决了企业的燃眉之急。事后，
该企业负责人感激地说，没有高邮农商行这
种急企业所急、为企业担当的精神，企业当
时真不知该如何是好了。

为切实解决中小企业贷款难问题，高邮
农商行坚持“做小不做大、做实不做虚、做土
不做洋”的差别化服务理念，因企制宜，推出
了一系列“接地气”的服务举措。在信贷服务
过程中，高邮农商行不唯企业“大小”身份、不
唯企业有无抵押、不唯企业融资成本，只要企
业资金流量正常，就可获得农商行的信用贷

款。该行负责人坦言，给企业发放信用贷款肯
定存在风险，但不能因为有风险就不发放贷
款，只要有服务的担当，有些企业救一下就可
以“活”了。

针对部分企业认为在农商行贷款有额
度限制、利率较高这一问题，高邮农商行用
实际行动消除“误会”，贷款额度可以放到
5000万甚至 1个亿。如果本行贷款规模不
够，该行还可以从外地银行组织“银团贷
款”，以满足企业的资金需求。同时，贷款利
率也实行“一企一策”，企业经营行情好的时
候，贷款利率可适当上浮；企业经营行情差
的时候，贷款利率可
下浮，真正做到同舟
共济、携手双赢。

为切实化解企业在上项目、搞投资、招
投标时担心无后续资金的烦恼，高邮农商
行向企业作出承诺，只要企业“上、搞、投”，
农商行就会给予资金支持，让企业吃下“定
心丸”。同时，该行还通过一次授信、循环使
用的方式，利用转续贷、循环贷，晚上还、早
上贷的灵活信贷机制，解决企业资金周转
难问题，不轻易抽贷、压贷，有的甚至还延
长偿还年限。

据了解，去年，高邮农商行累计投放贷款
近 80亿元，支持近百家大企业、近千家中小
企业、近万户个人。
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本报讯（通讯员 张才志 记
者 陆业斌）我市是江淮生态大
走廊建设的核心板块。为了高
质量、高水平做好植树造林工
作，坚持绿化与珍贵化、彩色化
和效益化相统一，以实现绿化
美化与“蓄宝于林、藏富于民”
有机结合，日前，我市出台了
《高邮市珍贵用材树种培育行
动方案（2017-2020年）》（以
下简称《方案》），明确到 2020
年全市新植珍贵用材树种 120
万株，并向社会公布了《高邮市
珍贵化彩色化造林绿化树种主
推名录》。

《方案》提出，我市将按照
“能长高、能长大、能长壮、能长
长”的要求，坚持“因地制宜、适
地适树，统筹规划、分类发展”
的原则，重点推进四类珍贵用
材树种建设工程，即：珍贵用材
树种成片林基地建设工程。结
合沿湖、沿河、沿村防护林体
系、丘陵岗地植被恢复、用材林
基地、生态产业基地等林业重
点工程，建设一批高标准、规模
化的珍贵用材树种成片林基
地，至 2020年，全市建设珍贵
用材树种成片林基地 6000
亩，共种植珍贵用材树木30万
株。珍贵用材树种进村（单位、
社区）入城（镇）工程：结合优美
乡村、公园体系和森林城市建
设，实施珍贵用材树种“进村
（单位、社区）入园入城（镇）”行
动，大幅度提高珍贵用材树种
在城乡造林绿化中的应用比
例，到 2020年，全市村庄绿化
和城市（镇）园林绿化新种植珍
贵用材树种50万株，其中，农

村 35万株以上，城镇 15万株以上。生态廊道补植提
升工程：结合森林抚育工程，推进沿湖、沿河等重要
水系生态廊道和骨干公路生态廊道树种结构调整与
质量提升，重点推进江淮生态大走廊内珍贵用材树
种的使用和推广；对因树种选择不当，林木生长势差
或景观效果不佳的林带逐步进行改造，到 2020年，
全市完成生态廊道与绿色通道质量提升补植珍贵用
材树种 25万株。杨树林种结构调整与树种优化工
程：结合正在实施的杨树结构调整，对农田林网、四
旁绿化中的杨树有计划地进行改造，并实施珍贵用
材树种更新补植或零星栽植，到 2020年，在推进杨
树成片林更新发展珍贵树种基地的同时，全市农田
林网与四旁共栽植珍贵用材树种 15万株。

据悉，我市主推的珍贵化彩色化造林绿化树种有
10多种，如榉树、栾树、广玉兰、雪松、香樟、国槐、落
羽杉、薄壳山核桃等，观赏价值、经济效益、生态效果
都很高。

市四套班子领导赴高新区义务植树

为江淮生态大走廊建设增绿添彩
本报讯（记者 陆业斌）春光明媚好

时节，秦邮大地添新绿。10日下午，“3·
12”植树节前夕，潘学元、张秋红、徐永宝
等在邮市四套班子领导和市级机关各部
委办局主要负责人，一道前往高新区
S611沿湖大道，开展义务植树活动，为
江淮生态大走廊建设增绿添彩。

今年我市围绕江淮生态大走廊建
设，计划投资 5400万元，按照扬州市统

一部署和要求，优先选择推荐树种，切实
做好S611沿湖大道生态走廊建设，确保
6月底前在大道两侧 100米范围内完成
成片造林2000亩。

当天下午，S611沿湖大道植树现场
一片忙碌。潘学元、张秋红、徐永宝等市
领导与高新区干部群众、学生老师一起
参加植树劳动。大家争先恐后，挖塘的挖
塘，扶苗的扶苗，培土的培土、浇水的浇

水，一丝不苟，认真到位。经过近 1个小
时的劳动，近 200亩的成片女贞、枫香等
彩色珍贵苗木，被有序地栽植在大道东
侧的田野上，一片生机勃勃的景象。

据悉，连日来，全市各乡镇、园区也
分别组织了义务植树活动，与市级义务
植树活动遥相呼应。至目前，全市共植树
造林 500多亩，使我市生态建设又向前
迈进了一步。

我市举行科技创新政策学习交流会
本报讯 （通讯员 张辉 记者 周雷森）

10日，我市举行“聚力创新、引领发展”省、
扬州市科技创新政策学习交流会。市委常
委、组织部部长王学峰出席会议，副市长王
永海主持会议。

为加快推进科技创新，江苏省出台了
鼓励科技创新“40条政策”，扬州市出台了
“28条政策”，这些政策力度大、含金量高，
许多方面具有突破性。学习交流会上，扬
州市科技局副局长赵松林应邀为与会人
员解读了省鼓励科技创新的“40条政策”
和 扬州“28条政策”，并就政策的起草背
景、重要意义、基本概况、主要内容以及需
要重点把握的有关问题作了全面细致的
讲解，同时结合高邮实际提出了有针对性
的意见和建议，对指导我市进一步争取和
落实上级科技政策具有很强的针对性和
可操作性。

政务服务中心项目签约
本报讯（通讯员 王伟 记者 杨晓莉）10

日上午，市政府 10楼会议室内春意盎然，
高邮政务服务中心项目综合开发合作签约
仪式在此举行。市委常委、常务副市长孙建
年，副市长王薇参加签约仪式。副市长李生
主持签约仪式。

由高邮与金大地集团合作共建的高邮
政务服务中心项目，总面积约 4.2万多平
方米，规划地上总建筑面积约 22.5万平方
米，地下建筑面积不少于6万平方米，项目
包括政务中心、商场、酒店、住宅、办公等，
项目拟建成高邮地标建筑。该项目的建成，
对加快高邮城市建设速度，提升城市建设
品质，强势推进高邮东部新城建设有着十
分重要的意义。

仪式上，孙建年对金大地集团董事长
朱克平一行来邮表示欢迎，并向他们详细
介绍了高邮的区域优势、历史文化、生态环
境、产业特色以及经济社会发展情况。孙建
年表示，我市将全力以赴支持高邮政务服
务中心项目建设，与金大地集团携起手来，
共“建”未来，共同为高邮的城市建设谱写
新篇章。

阿里巴巴运行专家来邮考察农产品电商
本报讯（通讯员 郜平光 记者 陆业斌）日

前，阿里巴巴集团农业发展部运营专家姚
义海来邮考察调研农产品电商。市委常委、
统战部部长杨文喜参加相关活动。

在邮期间，姚义海深入到我市多家蛋
品加工企业进行实地考察调研，并与我市
农产品电商协会、高邮湖大闸蟹行业协会
等近 30个企业单位负责人进行座谈，现
场解答了参会人员提出的有关问题 。


